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Tagesordnungspunkt 
Fördermittel für Ferngleise am Dortmunder Hauptbahnhof 
 
Sonae hat erstmals offiziell bestätigt, dass die Landesfördermittel für die Realisierung des 
Projektes nicht ausreichen. Laut Berichterstattung äußert sich der Aufsichtsratsvorsitzende 
von Sonae Immobiliaria in einem Schreiben an NRW-Verkehrsminister zur signifikanten 
Finanzierungslücke, die es zu schließen gelte. Parallel ist bekannt geworden, dass entgegen 
anders lautender Aussagen von Sonae-Projektleiter Nissen und Planungsdezernent Sierau  
offensichtlich noch kein Förderantrag für mehr als 20 Mio Euro für den Ausbau der 
Fernbahnsteigen gestellt worden ist, obwohl die ungefähre Höhe der landesseitigen 
Fördermittel seit einem ausreichend langen Zeitraum bekannt ist.  
 
Vor diesem Hintergrund bitten wir die Planungsverwaltung um eine Stellungnahme zu der 
Frage, aus welchen Gründen noch kein Antrag auf Fördermittel beim Bund vorliegt und 
welche Vorstellungen es gibt, die „signifikante Finanzierungslücke“ zu schließen. Darüber 
hinaus erwarten wir Auskunft über das weitere geplante Verfahren.  
 

Mit freundlichen Grüßen 
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
gez. Ingrid Reuter 
 
f.d.R. Manuela Meyer 
 
 


